



▲各団代表者のダンスは体育館中を湧かせた。



▲女装、男装をするソーラン長たち



▲東校体操のTを探せ！



▲ルールはしっかりと守りましょう。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

6月6日の7限目に体育館で東鬼祭の結団式が行われた。結団式では、団長や団員たちがステージに上がり、ダンスや劇などのさまざまな演出で生徒を楽しませた。

6限目終了後、生徒たちは各団の団Tシャツを身にまとめて、体育館に集まつた。カラフルで鮮やかなTシャツであふれた体育館は、生徒たちの期待と興奮を高ぶらせた。結団式は司会者の掛け声が

ら始まり、各団の団長がステージに勢いよく駆け上がり登場した。団長たちのユニークな自己紹介とダンスで一気に会場は盛りあがり、生徒たちは手拍子をしながらそのパフォーマンスに入っていた。その後各団の合唱責任者、ソーラン長の紹介があり、ソーラン長たちは男女が逆転した服装でステージに登場した。

また東鬼祭の諸注意では、それぞれの注意の内容を伝える寸劇が披露され、生徒が今話題の芸人のまねをするなど体を張った劇となつた。

最後は司会者の言葉で締めくくられ、一年生からは「すごかった。今から東鬼祭が楽しみだ」「先輩がかっこよかつた」などの声があがつた。